

Aus Renault Sport Cars wird Alpine Cars

Die Neuaufstellung der Marke Renault schreitet voran: Aus Renault Sport Cars wird Alpine Cars. Damit ist die neue Geschäftseinheit Alpine künftig auch für die Entwicklung der besonders sportlichen Modelle der Kernmarke zuständig. Der Name der auch für den Rennsport von Renault zuständigen Abteilung wird dann auch Teil der Modellbezeichnung.

Alpine selbst hat bislang nur eine einzige Baureihe, entwickelt derzeit aber ein neues Elektroauto. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Alpine.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault
